

Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación (HUHEZI)

Noticias

Mañana jueves los estudiantes "juzgaran" a la facultad en la Tobera que se representará en el campus de Eskoriatza

10/06/2015

Mañana jueves, día 11, los estudiantes de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación representarán una Tobera. En dicha teatralización satírica y humorística, los estudiantes "juzgaran" a la facultad en la que estudian.

Un grupo de más de 10 estudiantes y docentes tomarán parte en la Tobera. La obra teatral, que comenzará a las 10:15 y se llevará a cabo en el claustro del campus de Eskoriatza, tomarán parte todos los personajes necesarios en un juicio: fiscales, acusados, abogados, testigos, jueces...

La de mañana será la primera Tobera que se represente en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación.



Ejemplo de tobera realizada en Arrasate.